

martes, 30 de abril de 2024

# La hípica, el podenco andaluz y el comercio local, los grandes protagonistas de la "XXIII Feria Agroturística, Ganadera y Comercial" de Montellano

Presentados en la Diputación de Sevilla el cartel y la programación que organiza el Ayuntamiento de la localidad, junto con la Asociación Hípica Montellano y META Andalucía.



El Ayuntamiento de Montellano ha presentado en la Diputación de Sevilla el cartel y la programación correspondientes de la nueva edición de esta cita que pone en el centro la cultura hípica del municipio y la comarca, junto con el podenco andaluz, sin olvidar la promoción del comercio y el turismo local, que contarán con hasta medio centenar de stands. Una Feria que se ha convertido en todo un referente entre el sector ganadero de la provincia de Sevilla y que tendrá lugar, próximamente, del 3 al 5 de mayo.

Al acto de presentación han acudido el diputado del Área de Servicios Públicos Supramunicipales de la Diputación de Sevilla, Gonzalo Domínguez; el alcalde de Montellano; Curro Gil; la concejala de Festejos, Rocío Figueroa; y la concejala de Cultura, María Martínez. Representantes que ha coincidido en agradecer a la Diputación de Sevilla la acogida para difundir las novedades, una vez más, de este evento destacado de la provincia.

La Feria Agroturística, Ganadera y Comercial de este 2024 se destaca como un "evento altamente profesionalizado y atractivo para aficionados al caballo, profesionales de la doma, ganaderos y comerciantes locales". Además, los asistentes podrán disfrutar de emocionantes exhibiciones ecuestres y, para acompañar al fin de semana, habrá actuaciones musicales, espectáculos infantiles y hasta un tren turístico. Esta feria se presenta como un espacio único y especializado donde los visitantes podrán sumergirse en la riqueza ganadera, agrícola y comercial de Montellano. Todo esto se podrá disfrutar gracias a su entrada gratuita.



## COMUNICACION

Este año la feria cuenta con la incorporación de la exhibición canina el próximo sábado 4, y la XVII Edición Monográfica del Podenco Andaluz el domingo 5, organizada por la asociación “Podenqueros de Sangre” del municipio montellanero, una actividad que no se celebraba desde el año 2019.

